



Projet de résolution

Conférence scientifique sur les enjeux climatiques

En août 2021, le groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat appelé GIEC a rendu son 6^{ème} rapport. Sans équivoque, les activités humaines réchauffent la planète à une vitesse inédite, modifiant les systèmes océaniques et terrestres très rapidement. Ce rapport destiné à l'attention des décideurs nous concerne toutes et tous à travers le monde. En effet, la Suisse a ratifié l'Agenda 2030 de l'ONU et au travers des 17 objectifs de celui-ci pour un monde durable, elle s'engage à s'impliquer à tous les niveaux politiques ; fédéral, cantonal et communal. Ainsi, même à notre petite échelle, s'impliquer pour un monde durable doit faire partie intégrante de nos décisions. Afin que ces dernières soient prises de manière la plus éclairée possible, nous demandons que les élu.es communaux soit informé.es de manière scientifique sur les enjeux climatiques et sociétaux auxquels nous devons faire face.

Afin d'inscrire cette démarche dans une dynamique commune à l'ensemble du canton, le Conseil général de Val-de-Travers prie le Conseil communal de demander à l'Association des Communes neuchâteloises :

- d'organiser d'ici à juillet 2022 une conférence s'appuyant sur les rapports d'experts reconnus (offices suisses, GIEC, Organisation météorologique mondiale...);
- d'ouvrir cette conférence à tou.te.s les élu.e.s communaux du canton de Neuchâtel ;
- d'enregistrer cette conférence et de proposer un libre accès à ce contenu ;

En outre, la commune s'engage à favoriser, par un apport logistique, la tenue de cette conférence, selon les besoins exprimés par l'ACN (mise à disposition de salle notamment).

S Fuchs
Sarah Fuchs-Rota

Hermet
Cécile Hermet Meyer

Hirschy
Jean Marc Hirschy